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【 11月行事予定】

1 火
全校朝会・生徒会本部役員引継式
全校教育相談（４時間）

2 水 全校教育相談（４時間）
3 木 文化の日　　
4 金 くまなびスクール
5 土 研究委嘱発表日(授業日) 埼玉県駅伝大会

6 日
7 月 ２０キロハイク　　全校給食カット

8 火
生徒朝会（専門委員長任命）
全校教育相談（４時間）
3年赤ちゃんとのふれあい教室

9 水
全校教育相談（４時間）
3年赤ちゃんとのふれあい教室
ハートフル学級

10 木
市内音楽会（江南ピピア）全校教育相談
くまなびスクール  （部活動なし）

11 金

全校教育相談（４時間）
3年赤ちゃんとのふれあい教室
特別支援学級（５・６組）中学校交流会
ハートフル学級

12 土 スポーツ交流会（深谷ビックタートル）
13 日
14 月 県民の日　　ジュニア議会
15 火 3年後期中間試験
16 水 3年後期中間試験

17 木
福祉の心を育む交流事業(2年）
くまなびスクール （部活動なし）

18 金 アルミ缶回収　　ハートフル学級

19 土
第２回資源回収
熊谷特別支援学校訪問
（生徒会・ボランティア委員会）

20 日 資源回収予備日
21 月 職員会議　ふれあいデー（部活動なし）

22 火
生徒朝会（保健委員）
全校給食カット

23 水 勤労感謝の日
24 木 くまなびスクール
25 金 専門委員会
26 土 ＰＴＡ親善バレーボール大会
27 日 ハートフル学級

28 月
あいさつ運動　　後期人権旬間（～12/9）
第２回中３実力テスト　　ハートフル学級

29 火 あいさつ運動　　地域補導
30 水 あいさつ運動　　くまなびスクール

地域と共に｢夢｣｢誇り｣｢志｣を育む大原中

＜学校教育目標＞

『確かな学力の向上と健康で心豊かな生徒の育成』

○思いやりのある生徒 ○自ら学ぶ生徒 ○心身を鍛える生徒

2 ８ ９ ２ ９ ～平 成 年 月 日

【 １ ２月の主な行事】

12/ 1： １ 、 ２年生中間テスト

12/ ３ ： Ｐ ＴＡバザー、すいとん

12/1８ ： Ｐ ＴＡコーラスの集い

12/2２ ：後期前半終了 アシスト ３配布

12/2６ ： 3年生成績通知書配布

熊谷市総合体育大会兼新人体育大会兼

県民総合体育大会市予選会の結果

県大会出場女子バスケット 優勝

＜県大会＞
１１月８日バスケ
１１月７日テニス

野 球 惜敗

サッカー 3位入賞

男子バスケット 惜敗

男子 団体準優勝ソフトテニス

県大会出場＊県大会出場決定戦で上柴中に勝利

個人：西塔・篠塚ﾍﾟｱ 準優勝

県大会出場

女子ソフトテニス 団体：3位入賞

女子バレーボール 惜敗

男子卓球 団体：惜敗

女子卓球 団体 決勝リーグ進出惜敗

剣道部男女 団体･個人 惜敗

〈新人陸上競技〉(男子)

県大会出場走り高跳び：２年大澤 優勝尊

２年倉金 3位

２00ｍ：２年関根聖 ４位 ２年川島 6位

400m：２年青木淳 ４位

１00m：２年佐藤 ８位弘

400mリレー：大原中 6位

(女子)

走り高跳び：２年三上 3位

200 荒川 6位 ２年古澤 8位m：２年

矢野 8位 砲丸投げ：２年吉川 7位100m：２年

400mリレー：大原中 ４位

先輩の伝統や教えを引き継ぎ健闘してくれました。ど

の部も接戦が多く、後一歩での惜敗が多く見られ、春の

大会に繋がる目標ができました。応援ありがとうござい

ました。感謝！

県大会出場

おめでとう！

県大会出場選手激励会

0/201

終 業 式 後 、

新 部 活 動 委

員 会 を 中 心

に 全 校 で 激

励 会 を 行 い

ました。

頑張れ！

地
域
の
皆
様
も

校
内
音
楽
会
を
見
に
来

て
く
だ
さ
い
。



去る１０月１１日(火)「 が大原中ハートフルミーティング」

学校で行われました。

富岡市長さんが直接学校を訪

問し、生徒の市政等に対する質

問に答える形での意見交換を行

いました 「ワールドカップ・ふ。

るさと納税・自校給食・医療費

の無料化・議会の解散権・自然

災害対策・秩父鉄道新駅・学力

日本一対策」等々１２名の生徒

が具体的に質問し、市長さんから丁寧な分かりやすい回答を頂きまし

た。大変貴重なミーティングになりました。その後、１組で一緒に会

食し、楽しく充実した一時を過ごすことができました。

熊谷市 富岡市長来校

１組で給食の会食でした

生徒会選挙 新本部役員決まる

立会い演説会が、１４日開催されました。推薦者からは立候補者

、 、の人柄を 候補者は学校の伝統と新たな発想からなる具体的公約を

。 、 「 、堂々と発表してくれました 特に ほとんどの候補者から 今より

もっと良い学校にしたい」という熱意を強く感じました。聞いてい

た私も大変心強く、候補者の大原中を愛する真剣な気持ちや自信・

誇りを感じました。演説を聞く態度も素晴らしかったです。

＜任命式 学校長あいさつより＞

当選おめでとう！皆さんは、それぞれ公約を述べて

くれましたが、新しい発想、新しい風、新しい活動を

入れて新しい道を開拓して欲しいと思います。また、

投票した人の責任はなんでしょう。それは、当選した

人に自分の代わりに仕事をしてもらうという意識の上

に立って、生徒会役員に誠意を持って協力する、生徒

会で決めたことには従う、さらに「生徒会をもり立て

る」という責任だと思います。素晴らしい大原中学校

を作りましょう！

＜新生徒会役員を紹介します＞よろしくお願いします

会 長：荒川 愛璃２年 書記：相馬 志穏２年 永石 大心１年

副会長：髙田 留李２年 会計：西塔 祐貴２年 小川 優汰１年

川岸 杏珠１年 総務：安部 智裕２年 尾畑 圭悟２年副会長：

選挙管理委員の皆さんありがとうございました。

市から本物の投票箱借用

立候補者ポスター

朝も選挙運動の様子

中学校区小中合同防災訓練実施
10.15 朝の登校時
中学生は 「地域の防災の担い手」としての、

役割を担ってほしいと思っています。いざとい
うとき小学生を学校に安全に送り届けるための

。 、合同防災訓練を行いました 各通学班で集合し
地域の児童を確認すると共に中学生が前と後ろ
で安全に注意しながら、小学校に送り届けまし
た。この冬も大雪の

。場合実際に行います
地域の皆さんもご協
力ください！

熊谷市駅伝競走大会 駅伝部大活躍
10月26日(月)ｽﾎﾟｰﾂ文化公園競技場

熊 谷 市

駅 伝 競 走

大 会 が 行

わ れ ま し

た 。 本 校

は 陸 上 部

が 設 置 さ

れていませんが、この時期に「駅伝部」とし

て有志や一部の部活動で参加を集い練習して

大会に臨んでいます。一本のたすきに学校の

思いを込め苦しい距離を走りました。

相澤さんおめでとう！Ｂチーム：区間賞

【駅伝結果】
Ａチーム：男子５位 女子４位
Ｂチーム：男子４位 女子２位

後期の部活動計画的休養日設置の取組

後期は原則、木曜日を部活動中止
日とし、補充や学級学年・生徒会の
日として活動します。




